

El Talavera ha empezado ya sus gestiones cara a la nueva temporada

Hemos tenido ocasión de charlar con el Presidente del Talavera C.F., don Doroteo Lor Frontelo, que va a continuar un año más al frente de nuestro primer Club de Fútbol. Me confirma en primer lugar lo que yo había anunciado ya la semana anterior, sobre la retención de todos los jugadores de la plantilla profesional del equipo. Y las razones son claras por muchos motivos. Entre ellos hay que contar la escasez de jugadores, pues como ya es sabido han subido a Tercera siete equipos de Preferente en nuestra zona y estos Clubs se encuentran ahora con el problema de que todos ellos tenían muchos jugadores cedidos por el Madrid o el Atlético, que ahora vuelven a sus Clubs de origen y que dejan las plantillas de estos equipos en cuadro. Ello hace que la cotización de cualquier jugador haya subido mucho y que haya dificultades para realizar fichajes que supongan una garantía de mejora. El Talavera mismo ya ha recibido proposiciones de alguno de estos Clubs por determinados jugadores, mejorando lo que el Talavera les paga, pero no es fácil que se traspase ninguno, salvo que fuera un fichaje de mucha importancia en lo económico y de eso, hasta ahora, no hay nada.

En la semana pasada, el Sr. Lor Frontelo y el Vicepresidente Sr. Robledo, asistieron en Madrid a una reunión de los Clubs de Tercera División de la Regional Castellana, a la que asistieron representantes del Leganés, Arganda, Toledo, Ciempozuelos, Carabanchel, Moscardó, Manchego, Alcorcón, Guadalajara y Talavera, que trataron con el Secretario General de la Federación Castellana de varios asuntos de interés, pero sobre todo de la composición del Grupo en que habrán de jugar, pues todos desean hacerlo en el mismo grupo y aún no hay nada decidido. También se trató en la citada reunión del tema fichajes, acordando todos los Clubs, para evitar abusos en las cantidades a pagar y luchar un poco contra la especulación en ese terreno tan propicio, señalar unas cifras tope a pagar, que son menores para los equipos madrileños que para los de provincias, cosa lógica y normal, porque a los jugadores se les obliga a salir de sus casas y tienen unos gastos de hospedaje, etc. que en Madrid, para la mayoría de ellos, no existen. Otro tema fueron las primas por partidos ganados o

empatados, en lo que también hubo acuerdo para señalar todos las mismas cantidades a pagar por este concepto. Por último, en la misma reunión se trató también del coste de los arbitrajes, que el Colegio de Arbitros trata de aumentar esta temporada, y tal vez sea objeto de una contrapropuesta.

El Sr. Lor Frontelo me informó también que hay tratos con varios entrenadores y se están barajando nombres y estudiando las características de cada uno y sus pretensiones, pues se trata de fichar un preparador que reúna las debidas condiciones de competencia, seriedad, personalidad y energía, para que la preparación del equipo y la disciplina que debe imponerse sin contemplaciones desde un principio, sea garantía de un buen funcionamiento del mismo.

Sobre jugadores nuevos no hay nada hecho. Se sabe de algunos, hay ofrecimientos, pero todo ello debe ser estudiado y, si es posible, posterior al fichaje del entrenador, para que todo vaya de acuerdo con éste.

Otro de los propósitos es el de tener este año un equipo juvenil fuerte y bien preparado, con intervención en la preparación y supervisión del mismo del entrenador del primer equipo, a fin de cuidar al máximo la cantera propia de la que ya han salido excelentes jugadores.

La Asamblea General en la que se tratarán estos temas y todos cuantos sean de interés se prepara para el próximo mes de Julio.

Y, por último, está casi formada ya la nueva Directiva, en la que entran algunos nombres nuevos, cuya composición se dará a conocer muy en breve.

El Sr. Lor Frontelo, que en estas semanas viene pulsando el ambiente futbolístico en Madrid y sosteniendo contactos con los Clubs de la región, se muestra muy ilusionado y espera que el Talavera pueda hacer un gran papel. Un papel como el de otras temporadas, en las que siempre estuvo situado entre los tres o cuatro equipos que encabezan la clasificación de la Liga. Nosotros a la vista de todo cuanto nos cuenta, lo creemos también así y creemos, como siempre, que también depende no poco de lo que todos nosotros ayudemos, ¿no les parece?

ELMART

Copa de Toledo para Juveniles

Torrijos 3, Talavera 2.

En la mañana del domingo, a las 10,15 se jugaba el partido decisivo para la final de la Copa entre el Torrijos y el Talavera, que terminó con la derrota de los talaveranos por 3 a 2 en un partido falto de ideas y de coordinación por parte de nuestros juveniles.

Al Talavera con el empate le valía para pasar a la final, puesto que le sacaba al Torrijos dos puntos, planteando el partido al contragolpe y ahí, precisamente, estuvo la equivocación ya que el Torrijos no es superior ni con mucho a nuestros juveniles y máxime con los refuerzos que se llevaron. El Torrijos puso ilusión y mucho coraje, cosa que faltó en nuestras filas.

Los goles se consiguieron en el minuto diez de la primera parte, por mediación del delantero centro del Torrijos, inmediatamente después marcó el Talavera el empate. A los veinticinco minutos marcó de nuevo el Torrijos y terminando ya el primer tiempo se consiguió nuevamente el empate.

Creíamos que en el segundo período existiría una reacción por parte del Talavera y no caer en el mismo error anterior, pero no fue así. Siguió la misma tónica de juego y lo que tenía que pasar pasó. En una rapidísima internada del extremo derecha, se quedó solo ante Angel que en su salida le bombeó el balón, consiguiendo el gol de la victoria.

El Talavera se vino abajo, poniéndose nerviosos sus jugadores y no acertando a la hora de tirar a puerta, aunque también hay que decirlo, no tuvieron fortuna, ya que estrellaron dos tiros en los palos, otro pasó rozando el larguero y otro que sacaron los defensas de debajo de la portería.

Así, para el Talavera, se termina esta Copa, como también la temporada. Suerte para la próxima, chavales.

TALAVERA C.F.— Angel; Oliva, Iglesias, Anselmo, Lobo; Matías, Vázquez, Desi, Mauri; Sanguino, Carlos. Sustituciones: Bueno por Vazquez y Giro por Sanguino.

M.L.P.

Cena homenaje al Atlético de Madrid

El pasado día 18, los componentes de la Peña Atlético de Madrid y numerosos simpatizantes e invitados, se reunieron a cenar en el Restaurante Nueva Montearagüeña, para celebrar la consecución del Título de Campeones de Liga brillantemente logrado por el gran Club madrileño.

La cena transcurrió en el ambiente de simpatía y cordialidad que suele ser tradicional en estas reuniones y al final, tras sortear entre los asistentes una preciosa ánfora de cerámica, regalo de Artesanía Talaverana, Cerámicas Mauri y Corrochano, le fue entregado al jugador del Talavera C.F., Moreno, un trofeo que le acredita como el jugador más regular del equipo en los partidos jugados en nuestro campo, habiendo conseguido la más alta puntuación en la llevada por la propia Peña para este fin.

Luego vinieron los discursos y los brindis. Habló en primer lugar el Presidente de la Peña don Juan Payá, que llevaba escrito su mensaje y lo leyó de una forma

tan inusitada y simpática que provocó constantes risas y aplausos de los asistentes. Después pronunció unas palabras el Presidente del Talavera, don Doroteo Lor Frontelo, seguidas de otras del cronista deportivo "Elmart" y, por último, hizo uso de la palabra el Alcalde Sr. Cereijo Luengo que, tras declararse partidario del Atlético, lo que le valió una gran ovación, glosó un poco la labor de estas peñas, les invitó a que colaborasen lo más posible con el Club de Talavera como cosa tan nuestra y anunció que en el Pleno Municipal que se celebraría el día 21, se presentaría para aprobación el nuevo proyecto reformado del campo de fútbol, para hacer de inmediato una primera fase, por importe de 29 millones de pesetas, de las que la mitad serán subvencionadas a fondo perdido por la Delegación Nacional de Deportes y el resto por el Ayuntamiento.

También intervino el expresidente y actual presidente de honor de la Peña don Julio-Eugenio Morales, para defender apasionadamente al Atlético de Madrid y proclamar que habían ganado la Liga porque habían sido los mejores en contra de algunas afirmaciones que hablaban de suerte y otras cosas.

Finalmente y como colofón de todo ello, se celebró un animado baile que se prolongó hasta la madrugada. En suma una fiesta simpática y agradable que vino a demostrar una vez más el gran espíritu y la adhesión de los partidarios del Atlético de Madrid a su Club, brillante campeón de Liga 1976-77. Enhorabuena.

Peña
Real
Madrid



JUNTA GENERAL ORDINARIA

Se convoca a todos los socios de esta Peña a la Junta General Ordinaria que se celebrará el día 29 de junio, a las 8,30 tarde, en primera convocatoria y a las nueve en segunda.

La Junta tendrá lugar en el salón de actos de la Delegación de Sindicatos, Mesones, 40, rogando a todos los socios su asistencia.

Talavera, junio 1.977.

LA DIRECTIVA

CAÑISTAS DEL TAJO

AVISO

La Sociedad Deportiva Cañistas del Tajo comunica a todos sus socios que el 2 de julio a las 11 noche tendrá lugar la Cena anual que ésta programa todos los años.

Las invitaciones pueden retirarse en el local social los días 27, 28, 29 y 30 de junio presentando el carnet de socio estando al corriente.

LA DIRECTIVA

NECESITAMOS SEÑORITA

Promotora. Buena presencia. Talavera y comarca. Telf. 80 54 03.

¡¡NO TEMA VIAJAR EN VERANO!!

AVICOR le instala aire acondicionado en su automóvil o camión en 24 horas.

Estamos a su disposición en Marqués de Mirasol, 19

DESPACHO CENTRAL DE LA RENFE

VIAJEROS: Venta anticipada de billetes de ferrocarril para toda España o el extranjero. Se beneficien de los billetes con reducción para: Pensionistas, mayores de 65 años, ida y vuelta, familias numerosas, Chequetren, Kilométricos, grupos de 10 o más personas, turismo fuera de temporada, etc.

MERCANCIAS: Servicio de Puerta a Puerta de recepción y envío de toda clase de mercancías, reducción en envíos de más de 500 kilos, interesantes precios para paquetería voluminosa.

Transporte acelerado de PAQUEXPRES (Régimen de Equipajes) con servicio a domicilio.

Para mayor información llame a los teléfonos: Viajeros 80 07 99. Mercancías 80 14 36.

DESPACHO CENTRAL DE LA RENFE Concesionaria: Vda. de E. Moraleda.

Estación Ferrocarril.— TALAVERA DE LA REINA.

Félix Arroyo Gómez CARPINTERIA METALICA y DE ALUMINIO

- ===== Estructuras Metálicas
- ===== Instalaciones Ganaderas
- ===== Tolvas - Silos - Elevadores
- ===== Reparación de Maquinaria Agrícola
- ===== Alambradas para fincas

Carretera Extremadura, Km. 121,800
Teléfono 80 42 20

TALAVERA